

Adelantada para la época

POR DIEGO URIBE VARGAS

En mi opinión, el futuro de la Universidad Jorge Tadeo Lozano es continuar la línea de conducta de sus fundadores sin abandonar el tema de los recursos naturales, regresando a la geografía, orientando y estimulando el estudio de las relaciones internacionales, y dándole al contexto económico la actualidad necesaria que los nuevos tiempos reclaman.

La Tadeo ha sido siempre una Universidad adelantada para la época, y de ahí su auge en todos los niveles nacionales. ■■



*La calidad académica nunca es un accidente,
siempre es el resultado de un esfuerzo de la inteligencia.*

John Ruskin